
 
 
 

           14.10.2021 
 
 
Liebe Mitglieder und Mitgliederinnen, 
  
zuerst einmal vielen lieben Dank für die tolle Mitgliederversammlung. Es war 
wirklich sehr schön, so viele von euch endlich mal wieder in echt zu 
sehen. Genau zu Wissen für wen man das ganze Gemüse anbaut macht doppelt 
Freude! 
  
Was passiert gerade auf den Äckern? 
Seit September steht alles im Zeichen der Ernte vom Lagergemüse. Zuerst 
wurden u.a. bei einigen Arbeitseinsätzen die Kartoffeln geerntet sowie später 
dann sortiert und eingelagert. 
Weiter ging’s mit der Kürbisernte und der Zwiebelernte. Beide Kulturen waren 
sehr ertragreich und gesund dieses Jahr. 
Im Moment sind wir mit der Karottenernte beschäftigt. Diese sind dieses Jahr 
dermaßen gut gewachsen, dass wir lagertechnisch an unsere Grenzen kommen. 
Karotten und Rote Bete lagern wir in unserem „Rübenkeller“ ein und zwar in 
großen halb-luftdurchlässigen Säcken werden diese mit feuchtem Stroh 
eingelagert. Durch den Abbau des Gemüses entsteht CO2, welches sich im Sack 
anreichert – dadurch wird der weitere Abbau verlangsamt und wir haben so bis 
Ende März knackiges Gemüse. Diese Lagertechnik ist sehr einfach und wirklich 
genial! 
 
Wir würden gerne am Samstag die Karotten fertig ernten sowie mit der Rote 
Bete beginnen, außerdem gibt es noch einiges zu pflanzen (Asia-Salat, Mangold), 
daher:   
 
Arbeitseinsatz am Samstag ab 14 Uhr 
Bitte kurz Bescheid geben, wer Zeit hat. 
 
Liebe Grüße 
 
Simon 
 


